

Procédures magiques en esthétique

JEANNE ESCHER



Avant une blépharoplastie.



Après une blépharoplastie.

Médecin agréé au Réseau Santé Valais et membre de la Société suisse de chirurgie plastique réparatrice et esthétique, Jacques Zufferey consulte à Crans-Montana ainsi que dans sa clinique ARTEPLAST à Sion.

Tout le monde rêve de retrouver, sans intervention lourde, une bonne mine et quelques années de moins. «*Il existe des procédures "magiques", rapides, simples et abordables*», explique le Dr Jacques Zufferey. Le chirurgien plastique porte un œil bienveillant sur le temps qui passe. Son credo : maîtriser les marques de l'âge ou corriger un défaut en respectant la personnalité du patient. «*Au-delà des liftings ou autres opérations plus conséquentes, il suffit parfois d'ouvrir un regard, de redessiner un nez, de combler quelques rides pour qu'une personne retrouve confiance en elle*». La médecine esthétique se démocratise. «*La plupart des solutions que nous préconisons se font en ambulatoire. Vous pouvez reprendre une activité dans la journée*», précise-t-il.

REDESSINER UN NEZ DISGRACIEUX

Il y a quelques années, face à un nez présentant une bosse, on préconisait l'opération.

«*Actuellement, on peut vous corriger cela en une petite demi-heure ! Une injection d'acide hyaluronique à la racine du nez comble le creux disgracieux. Vous conservez votre personnalité tout en affichant un nez droit*», assure le Dr Jacques Zufferey qui, après avoir acquis une formation internationale, continue à collaborer avec des spécialistes mondialement reconnus.

ILLUMINER UN REGARD

Les paupières tombantes accentuent l'effet de fatigue et de vieillissement. «*Une intervention ambulatoire de moins d'une heure peut y remédier*». Selon le degré de relâchement de la peau des paupières, une prise en charge de la caisse maladie est même envisageable. ■

A licensed physician with the Valais Health Network and a member of the Swiss association of plastic, reconstructive and cosmetic surgery, Jacques Zufferey consults in Crans-Montana and in his ARTEPLAST clinic in Sion.

It is everyone's dream. To bring back a healthy glow and to look a few years younger, without undergoing

heavy procedures. "There are 'magic' procedures that are rapid, simple and affordable", explains Dr. Jacques Zufferey. The plastic surgeon's outlook on the passing of time is kindly. His credo : mastering the signs of age and correcting a defect while at the same time respecting the personality of the patient. "Beyond facelifts and other more substantial operations, it sometimes suffices to open up a look, redesign a nose or fill in a few wrinkles in order for someone to regain their self confidence". Plastic surgery is becoming more accessible. "Most of the solutions that we encourage are undertaken on an out-patient basis. Activities can be resumed within the same day", he points out.

REDESIGNING AN UNSIGHTLY NOSE

A few years ago, faced with a nose that had a bump, an operation would have been advised. "Now, we can correct that for you in just half an hour! A hyaluronic acid injection at the base of the nose fills in the unsightly cavity. You keep your personality and display a straight nose", assures Dr. Zufferey who, after having acquired international training, continues to collaborate with specialists of world renown.

BRIGHTEN YOUR EYES

Drooping eyelids accentuate the effect of tiredness and aging. "An out-patient procedure of less than an hour can rectify this". Depending of the degree of the slackening of the skin of the eyelids, your health insurance might envisage covering the cost. ■



Le Dr Zufferey.

www.artoplast.ch